

KATA PENGANTAR



Dengan memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa atas Taufik dan Hidayah-Nya, Tim Koordinasi Penanggulangan Kemiskinan Daerah (TKPKD) Pemerintah Provinsi Kalimantan Utara (Kaltara) Tahun 2016 telah menyusun buku/dokumen Strategi Penanggulangan Kemiskinan Daerah (SPKD) Pemerintah Provinsi Kaltara tahun 2016-2021 sebagai revisi dari dokumen SPKD tahun 2015-2020.

DR. H. Irianto Lambrie dan H. Udin Hianggio, B.Sc masing-masing sebagai Gubernur dan Wakil Gubernur definitif pertama yang dilantik oleh Presiden RI H. Joko Widodo di Istana Negara Jakarta 26 Februari 2016 untuk masa bakti tahun 2016-2021, berkomitmen untuk mengentaskan kemiskinan di Kaltara, dengan visi "Berpada dalam Kemajemukan untuk Mewujudkan Kaltara 2020 yang Mandiri, Aman, dan Damai, dengan Didukung Pemerintahan yang Bersih dan Berwibawa", yang diimplemantasikan pada misi pertama yaitu meningkatnya kesejahteraan masyarakat berpenghasilan rendah. Pemerintah Provinsi Kaltara berkomitmen menurunkan angka kemiskinan menjadi 3,8 persen dan angka pengangguran menjadi 5,7 persen pada tahun 2021 melalui peran TKPKD.

Kami yakin dan percaya, dengan bekerja keras, cerdas dan ikhlas dapat meningkatkan kesejahteraan penduduk miskin di Kaltara, sinergitas SKPD dilindungi Pemerintah Provinsi Kaltara dan Kabupaten/Kota Se-Kaltara serta LSM/organisasi kemasyarakatan dan Investor melalui program CSR-nya, dapat mewujudkan harapan dimaksud.

TKPKD Provinsi Kaltara telah menyusun dokumen SPKD dengan harapan dapat dijadikan sebagai pedoman dan acuan dalam membuat program dan kegiatan pengentasan kemiskinan di Provinsi Kaltara. Kami menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan dalam dokumen SPKD ini, kritik dan saran konstruktif sangat diperlukan untuk kesempurnaannya.

Ucapan terima kasih yang setinggi-tingginya disampaikan kepada semua pihak yang sangat peduli untuk suksesnya program/kegiatan pengentasan kemiskinan di Kaltara. Mari kita bersama-sama terus peduli dan bekerja nyata untuk "Kaltara Sejahtera".

Tanjung Selor, Nopember 2016
WAKIL GUBERNUR KALIMANTAN UTARA
selaku
KETUA TKPKD

H. UDIN HIANGGIO